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vom 03.12.2008 
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Top 7 Einwohnerfragestunde 

 
 

 
Die 1. Frage von Herrn Eberling, betr.: Lärmbelastung in der Zeppelinstraße durch das Stein-
pflaster auf der Straße im Bereich des Bahnhofs Charlottenhof wird von der Beigeordneten 
für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz beantwortet. 
Herr Ebeling empfiehlt anschließend, dass man sich bei einem Vor-Ort-Termin von der  Lärmbe-
lastung  überzeugen sollte. Frau Dr. v. Kuick-Frenz bietet Herrn Ebeling einen Vor-Ort-Termin 
gemeinsam mit dem Baulastträger und Vertretern der ViP an. Sie werde dazu Kontakt mit Herrn 
Ebeling aufnehmen und einen Termin ab Mitte Januar 2009 vereinbaren. 
 
Die 2. Frage von Frau Kaminski, betr.: Ampelschaltungen an Straßenübergängen, wird von 
der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz beantwortet. 
 
Die 3. Frage von Frau Voland, betr.: Einkaufszentrum in Eiche und Golm, wird von der Beige-
ordneten für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz beantwortet.  
Der Ortsvorsteher Herr Klemund informiert anschließend, dass sich der Ortsbeirat Eiche zu dieser 
Thematik sowie zu den im Weiteren von Frau Voland angesprochenen Problemen zu  Glascon-
tainer-Standorten,  Geldautomaten und Bürgertreff in seinen Sitzungen befasst habe. Herr Kle-
mund lädt Frau Voland zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates Eiche ein. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 


